

Sujet : [INTERNET] Projet d'Eoliennes à Sainte-Gemme

De : Morgan Even <morgan.even2@gmail.com>

Date : 24/06/2024 15:22

Pour : pref-participation-public@charente-maritime.gouv.fr

Bonjour,

Ma famille est originaire de Sainte-Gemme, c'est un territoire sur lequel je suis régulièrement revenue en vacances ou pour des fêtes de famille. Il recèle des paysages préservés d'une grande qualité. Je vous écris aujourd'hui car je suis inquiète du projet d'implantation d'éoliennes sur la commune.

Je suis engagée pour l'écologie, et je travaille moi-même dans le domaine de l'urbanisme et de l'aménagement du territoire. Je connais hélas les problématiques de NIMBY (not in my backyard) lorsqu'il s'agit d'implanter un projet d'intérêt général: tout le monde est d'accord mais personne n'en veut sur son territoire. En l'occurrence, le cas de ces éoliennes à Sainte-Gemme me semble problématique pour la raison suivante : compte tenu de l'échelle massive de ce moyen de production d'énergies renouvelables, pourquoi venir l'implanter dans un paysage par ailleurs remarquablement préservé, au caractère largement domestique ? Pourquoi ne pas identifier plutôt un territoire déjà artificialisé ou accueillant d'autres équipements ?

Je vous remercie par avance pour la prise en compte de cette contribution,

Cordialement,

Morgan Even